

Secretario de la UIT reconoce avances de Cuba en materia informática de la sociedad



Ginebra, 12 abr (RHC) El secretario general de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), Houlin Zhao, reconoció hoy en Ginebra los avances de Cuba en el proceso de la informatización de la sociedad.

Durante una reunión con el viceministro de Comunicaciones de la isla, Ernesto Rodríguez, Zhao destacó el avance del país caribeño en el desarrollo de las tecnologías de la información y el acceso a Internet, a pesar del bloqueo económico y financiero impuesto por Estados Unidos, indica Prensa Latina.

En este sentido, el secretario general reafirmó la anuencia de su organización con la respuesta de la UIT al Secretario general de la Organización de Naciones Unidas, Antonio Guterres, en la cual la institución internacional informa sobre los efectos negativos de la política unilateral del gobierno norteamericano en el campo de las telecomunicaciones.

Datos ofrecidos por el Ministerio de Comunicaciones de Cuba refieren que actualmente más de cinco millones de pobladores en la isla tienen acceso a internet por diversas vías.

Zhao también felicitó al proyecto cubano RedPinar ganador del premio de la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información (CMSI 2019) en la categoría relacionada con el Rol de los gobiernos y actores en la promoción de las TIC.

Asimismo reiteró la invitación a Cuba para que una representación del país participe en el evento ITU-Telecom en septiembre de 2019 en Budapest, Hungría.

En el encuentro, que tuvo lugar en el marco del X Foro de la CMSI, Rodríguez dio detalles a Zhao sobre los progresos que en materia informática ocurren en Cuba.

El vice titular invitó al secretario general a participar en el evento Informática 2020 que ocurrirá en La Habana en el mes de marzo de ese año.

Zhao y Rodríguez terminaron su diálogo coincidiendo en la importancia que actualmente tienen las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones en el desarrollo de toda la humanidad, sobretodo en ramas como la educación y la salud.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/188225-secretario-de-la-uit-reconoce-avances-de-cuba-en-materia-informatica-de-la-sociedad>



Radio Habana Cuba